

プロフィール

大坪 おおつぼ

桂 かつら
(64歳)

船橋市より移住

中学生とのふれあいがまちを元気にします！



1対面式の様子 2ドラ弁試食 3やぎと触れ合う 4大坪隊員
5収穫した野菜に目を輝かせる子ども達 6まんじゅう作りに挑戦
7ロクロに夢中 8アスパラガス収穫

5月22日、晴天に恵まれた笠間市民体育館に千葉県浦安市立富岡中学校の2年生157名が4台のバスに乗って到着しました。「笠間ふれあい体験旅行」に訪れた中学生です。出迎えたのは市内の49軒の民家の皆さん。「対面式」では市長から熱烈的な歓迎の言葉を頂き、3〜4名ごとに民家の皆さんと対面をして各家に移動しました。生徒たちが行った体験は「ジャガイモ掘り、ゴマの播種、ぶどうの手入れ、

梅の収穫、かぼちゃのマルチがけ、竹やぶ整備、川遊び、手びねり、窯元の手伝い、ピザづくり、座禅、写経、浴衣の着付け、合気道体験、カフェの手伝い、団子作り、茶道体験、里山散策」などさまざまです。体験が終了して門前通りに集合した生徒たちに感想を聞くと、目を輝かせて「とっても楽しかったです！」と口々に言ってくれました。知らない土地での温かい心の交流や都会ではできない体験はずっと子どもたちの記憶に残ることでしょう。

今年度はこの学校を含め、合計4校約600人の中学生が笠間を訪れました。こうした体験旅行をきっかけに6月から開始された、民泊の推進を図っていきたいと思います。皆さんのご協力をよろしく願います。

地域おこし協力隊とは

地域おこし協力隊とは、総務省が平成21年度から取り組んでいる制度で、都市部の意欲ある人材が地方へ移住(最長3年)し、地域力の維持・強化を目的とした支援活動を行うものです。

ブログやフェイスブックもご覧ください
ブログ▶<http://ameblo.jp/kasamart-wa/>
Facebook▶<http://www.facebook.com/Kasamartowa>

【問い合わせ】まちづくり推進課(内線538)